
Vereador Gabrielzinho foi egresso do curso de Direito da Faculdade
CESUSC.
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URGENTE: Morre o vereador
Gabrielzinho
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O vereador de Florianópolis Gabriel Meurer, conhecido como
Gabrielzinho (PL), faleceu na tarde de hoje no Hospital da Unimed. Ele
estava internado há cerca de 17 dias devido a complicações provocadas
por uma pneumonia.

Gabrielzinho chegou a apresentar melhoras, mas seu quadro se
agravou neste final de semana após contrair uma bactéria. Ontem de
manhã, os médicos chamaram os familiares para informar que o estado
era irreversível. Pessoas próximas foram até o hospital para se despedir
do jovem vereador de 39 anos. O velório será no campo do Triunfo,
clube que ele presidiu e foi treinador. O horário ainda não foi informado.

Gabrielzinho era um dos cotados para vice na chapa do prefeito Topázio
Neto (PSD), que disputará a reeleição. O vereador também era
conhecido pelo humor nos vídeos que postava nas redes sociais.

Quem é Gabrielzinho

No site da Câmara, o próprio vereador faz sua apresentação:

Minha vida é movida por desafios e quanto maiores eles são, maior eu
sou também. Desde 1985, ano em que nasci, já encarei a minha
primeira luta, uma doença rara chamada Hipocondroplasia, que atinge o
crescimento da cartilagem e prejudica o desenvolvimento do meu corpo.

Em 2003, quando ainda estava na primeira fase do curso de Direito da
Faculdade CESUSC, comecei a trabalhar no Procon de Santa Catarina
como estagiário e foi lá que começou a minha jornada em defesa do
direito do consumidor. Seis anos depois, já formado e aprovado no
exame da OAB, assumi o cargo de Assessor Jurídico da Instituição.



2014 foi um ano com um grande desafio: assumir o comando do Procon
Municipal de Florianópolis. Diversas ações foram feitas, garantindo e
fazendo valer o direito dos cidadãos, combatendo preços abusivos e
exigindo que as empresas prestassem um serviço de qualidade.

Ser candidato a um cargo político não era algo que passava pela minha
cabeça. Porém, diante do incentivo de pessoas próximas e motivado a
encarar uma grande batalha, me candidatei para ser vereador de
Florianópolis nas eleições de 2016. Foram 3.196 votos que me
elegeram e colocaram em mim a responsabilidade de trabalhar na
construção de uma Florianópolis melhor para todos. Uma cidade voltada
para o desenvolvimento, acessibilidade e também com a aplicação
correta de seus recursos obtidos.

Nos primeiros dois anos de mandato fui 2º vice-presidente da Câmara
de Vereadores de Florianópolis e, com uma gestão econômica e
compromissada com o dinheiro público da Mesa Diretora, devolvemos a
quantia histórica de R$ 14 milhões ao Poder Executivo para aplicar em
áreas importantes e carentes na cidade como segurança e saúde.

Na presidência da Comissão de Orçamento, Finanças e Tributação da
Câmara me deparei com mais um desafio (sim, essa palavra me
acompanha em tudo, assim como a responsabilidade): o orçamento da
nossa Capital. Trabalhei incansavelmente no aprimoramento da Lei de
Diretrizes Orçamentárias e na Lei Orçamentária Anual, construindo
propostas mais objetivas e adequadas à realidade de Florianópolis.

Mas sem dúvidas o momento mais intenso do meu mandato foi a
rejeição das contas da prefeitura de Florianópolis referentes ao ano de
2016, período em que César Souza Jr (PSD) era o chefe do Executivo
municipal.



Um marco para o Legislativo da Capital, que pela primeira vez rejeitou
as contas de um ex-prefeito, e também um alerta para os futuros
gestores de que a Câmara não irá se omitir diante de uma má gestão.

Hoje, em meu segundo mandato, me orgulho do político que sou. Não
tenho amarras com ninguém e voto nos projetos de acordo com o meu
entendimento e estudos realizados sobre a matéria. Em meio a tanta
polarização partidária enxergo meus colegas parlamentares como
companheiros na construção de uma cidade melhor, independente de
ideologias.
Atualmente sou Presidente das Comissões de Orçamento, Finanças e
Tributação e da Pessoa com deficiência, e vice-presidente da comissão
de Defesa do Consumidor e Segurança.

Nossa Capital carece de atenção na área da transparência de dados, de
acessibilidade e de infraestrutura. Essas são as minhas frentes de
atuação e é por isso que vou lutar para fazer Florianópolis uma cidade
mais inclusiva.


